



Antwort zur Anfrage Nr. 0675/2016 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz Hartenberg/Münchfeld
betreffend "**Friedrich-von-Pfeiffer-Brücke**" (SPD)

hier: Aufzugsanlage

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Nachdem seitens des Finanzministeriums eine grundsätzlich positive Aussage bezüglich der Übernahme der Baukosten vorlag, war in Bezug auf die Genehmigung der Investitionsmaßnahme seitens der Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion (ADD) eine interministerielle Abstimmung erforderlich. Dies nahm einen beträchtlichen Zeitbedarf in Anspruch, mündete aber in die Freigabe zur Einleitung von Planungsarbeiten seitens der Finanzverwaltung. Die Verkehrsverwaltung hat Ende 2015 ein Büro mit der Erstellung von genehmigungsfähigen Unterlagen beauftragt. Die diesbezüglichen Planungen schreiten derzeit zügig voran, sodass bis zur Sommerpause mit einem Planungsentwurf gerechnet wird, der dann seitens des Finanzministeriums zu prüfen ist.

Die Verwaltung hofft, dass die Freigabe des Entwurfs zeitnah erfolgt und eine ausführungsfähige Planung bis zum Spätjahr 2016 ermöglicht, sodass ein Baubeginn im Frühjahr 2017 realistisch erscheint.

Mainz, 13.05.2016

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete